
Fernández señaló que, puesto que el expedleute de segregación era "perfecto", el TS deberla baber resuelto sobre el fondo de la euestlón. A. Z.

Manuel Fernández, presidente de ISP, analiza el futuro del movimiento independentista
sampedreño, que dependerá de los pronunciamientos de la Junta y del Constitucional

"Lo que hemo uerido siempre es aunar
todas las fuerzas políticas y sociales"

ño. Así~ aclaró que "se están
dando pasos para hacerles
entender que es una reivindica
ción a la que, por lo prolougado
en el tiempo, y por la cuantía de
personas que la han refrendado",
no tiene mncho sentido seguir
oponiéndose.

Mientras· tanto, no puede
decirsc lo mismo de Izquierda
Unida, ya que Femández señaló
que "nos está dando una de cal y
otra de arena". Como ejemplo,
citó la propuesta que la forma
ción llevó al último Pleno, soli
citando, de nuevo, la "autono
mía plcna" para San Pedro, que
en su opinión "es tan enrevesada
y tan extraña 'que no se entien
de~'.

ISP centra ahora su
labor en informar a
la ciudadanía, espe
cialmente a las perso
nas que se han ido
uniendo al núcleo en
los últimos 15 años

Nueva Junta Gestora

Ala vez, de la Asamblea salió
una nueva Jlmta Gestora que
suma, a los rostros ya conoci
dos, otros más jóvenes, respon
diendo a las peticiones de un
~elevo generacional hechas en
diversos actos por los responsa
bles de la formación.

En palabras del presidente de
ISP, estamos ante "un circulo de
personas más desconocido pero
con muchísimas ganas de traba
jar". Algunas de esas personas,
entre las que destacan el alpinís
ta "Lolo" González o Fernando
Guerrero, presidente del Círculo
de Cazadores y Monteros de San
Pedro, eran menores de edad eu
los inicios del movimiento y
continúan, de esta manera, con
la labor desarrollada por sus
padres.

Así, a la espera de avances en
alguno de los frentes que man
tiene abiertos, ISP sigue des
arrollando su tarea, informando
a la ciudadania y prestando
especial atención a "otros ciuda
danos que se han ido uniendo a
San Pedro en c,'los últimos 15
años y que quizá no tienen una
referencia clara dc cuál es el
movimiento independentista"
que, de acuerdo con Fernández,
"conforme van conociendo la
situación se van adhiriendo" a la
lucha por la independencia.

En cuanto a la Asamblea, Fer
nández refirió que sirvió pára
hacer, ante afiliados y asociados
(así como persouas sin ninguna
vinculación con ISP, pues era
totalmente abierta), un balance
del trabajo desarrollado por la
Junta Gestora que surgió el año
pasado. Por otra parte, se trata
ron otras cuestiones, tanto orga
nizativas y financieras como la
puesta en marcha de una página
web.
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Fernández se mostró opti
mista con respecto alasnego
ciaciones mantenidas entre
su formación y el PSOE
sampedreño, mientras seña
ló que IU "nos está d.tndo
una de calyotra de arena"

y lo cierto es que, en ese sen·
tido, si ha habido movimientos
en el seno del PSOE sampedre-

Movimientos en el PSOE

En la última concentración
celebrada por ¡SP en la plaza de
la Iglesia del núcleo, y conside
rada por la foonación '1i:rl éxito"
junto a la que la precedió, se
repitieron los llamamientos a las
diversas fuerzas politicas para
que se implicaran en la lncha
por la independencia. Para Fer
nández, "lo que hemos querido
siempre es aunar todas las fuer
zas políticas y sociales de San
Pedro, por encima dc partidis
mos".

pasa, inevitablemente, por tres
fechas: las dos expuestas ante
riormente y las próximas elec
ciones municipales, "que están a
dos años vista" y en las que no
descartan participar. No obstan
te, su presidente eS optimista de
cara a las negociaciones
emprendidas entre el colectivo y
el PSOE de San Pedro.

MARIiUA

"No nns fiamos de nadíe"

dos" en aparecer, es indepen
diente del de la Junta de Andalu
cía, que tendrá que decidir sobrc
la independencia en un plazo de
18 meses tras volver a su seno el
expediente de segregación.

Sin embargo, explicaba Fer
nández, "como no nos fiarnos de
nadie, y mncho menos de la
Junta de Andalucía" a tenor del
papel qne jugó en la tramitación
de dicho expediente, ¡SP optó
por tener "otra trinchera donde
seguir luchando por la indepen
dencia",

Ante este panorama, su futuro

el Tribunal Supremo decida
sobre la cuestión de la segrega
ción.

Desde ISP consideran que "lo
que dice el Supremo es que el
expediente era perfecto, que no
cabía aportar más documenta
ción ni se había saltado níngún
plazo". Por eso, entienden que
"si se cumplían todos los requi
sitos, el Supremo en ese fallo
tendria que haber incluído lo
que se solicitaba, que dictara la
sentencia ajustándose al fondo
de la cuestión y que determinase
de una vez la segregación".

En cualqúier caso, el pronun
ciamiento del Constitucional,
que tardará "un año y medio o

ISP valora positivamente la participación en las dos concentraciones, calificándolas -como "un éxito". A. G.

Marbena
Curro Arenillas

Poco después de nevar a cabo
la Asamblea General de la Aso
ciación pro Independencia de
San Pedro Alcántara-ISP, su pre
sidente, Manuel Femández Val
divia, analizó para Marbella
Express tanto el presente como
el futuro próximo del movi
miento independentista sampe
dreño.

Como suele ocurrir~ el primer
asunto abordado por Femández
fue el más reciente: la presenta
ción de un recurso de amparo
ante el Tribunal Constitucional
mediante el cual se solicita qne
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